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農學院 103 學年度第 2 學期學生自治幹部座談會議紀錄 
會議名稱：農學院 103 學年度第 2學期學生幹部座談會 

會議地點：農園館三樓大視聽教室 

會議時間：104 年 3 月 11 日 13 時 20 分 

主 持 人：周院長世認                                         記錄：李敏鳳 

列席人員： 莊愷瑋主任(請假)、洪進雄主任、何坤益主任、蘇文清主任、吳建平主任、

陳秋麟主任、莊慧文主任、陳本源主任(張高雯老師代)、張崇孝教官 

參加人員：農學院各系大學部班級幹部、研究所班代及各系學會正副會長 

壹、 院長致詞： 

一、 感謝各位主任、教官、同學代表，大家午安。感謝撥冗參加這學期

的學生自治幹部座談會。 

二、 本院進修學士班有園藝系、木設系、動科系。本院進修學士班 104

學年度增設園藝學系農場管理組公費生專班 30 個名額，由農委會經

費補助辦理。本院進修學士班於 105 學年度將成立農場管理學位學

程公費生專班 50 個名額，也是由農委會經費補助辦理。 

三、 大學甄選入學在即，各系所網頁請即時更新，以利考生及家長上網

查詢相關之資訊。4月 6 日至 10 日是書面審查，4月 11 日進行口試，

屆時會有很多學生及家長蒞臨本校，請各系所隨時保持環境整潔，

讓家長及考生留下美好印像。 

四、 4 月初有幾天的連續假期，放假期間要讓家長瞭解行蹤。春暖花開是

陪同家人出外享受踏青的好時節。參加校外研習活動時，也要注意

人身及交通安全。 

五、 本院於 4月 15 日舉辦合唱比賽，請同學們積極準備，贏得好成績，

進而參加全校的合唱比賽，為本院爭取榮譽。 

六、 特別叮嚀同學們，近日天氣忽冷忽熱，要注意健康。洗熱水澡也要

保持良好的通風，注意瓦斯桶、熱水器之安全事項，以避免一氧化

碳中毒。同學也可以學習人工呼吸及 CPR 急救措施，以備不時之需。 

 

 

貳、張崇孝教官重要事項宣導： 

很多同學校外賃居，學務處要提醒同學，在賃租簽約時，條文要仔細看清楚。有同學
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簽約時，上面寫如違約要付半年租金，還好學校賃居專員和房東協商，最後達成協議

以訂金為違約的賠償方式。請各位校外賃居的同學簽約要特別注意，尤其是大一的同

學更要謹慎。到補習班上課簽約也要注意。下週三本校辦理一場賃居契約講座，歡迎

同學參加。 

 

院長: 同學在賃居簽約時，條文要看清楚，任何活動或補習及校外租屋，都要注意 

      ，才不吃虧。校外租屋簽契約、居住環境，都很重要，這方面請學長姐多關 

      照學弟妹。 

 

參、意見反映或建議： 

提 案一 

提案人：木設系系學會會長 陳奕安同學  

事  由： 

今年合唱比賽由木設系主辦。強烈建議院將校歌合唱比賽參加人員「只」限定大一新

生參加，訂定明文規則。 

 

答覆 

院長: 只有大一新生參加，有時一班人數不夠，如果大一只有幾十人，比賽限定如 

      要 120 人參加，會更壯觀氣勢更雄偉，就需要大二或其他年級參加。再參酌 

      院、校的合唱比賽辦法。主辦合唱要統籌許多相關事項，感謝會長辛苦的付出。 

 

提 案二 

提案人：獸醫系大三班代 楊惟晴同學 

事  由： 

獸醫系館教室白板品質不佳造成筆漬難以清除，請求更換白板。 

 

答覆 

陳主任: 白板筆寫上去要馬上擦乾淨效果才好，不馬上擦乾淨就較難處理。系辦也努 

        力對於白板筆及清潔液的各種品牌加以選購試用，但效果多數不很好。同學 

        如有這方面有利的資訊，歡迎推薦給系辦。楊班長也可將此訊息上傳網路， 

        也許可收到集思廣益之效。 

 

提 案三 
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提案人：園藝系四甲班代 龔庭玉同學 

事  由： 

(一)、進修部園藝系有同學抽菸，走廊樓梯有菸味會影響做研究或上課，可否設吸 

      菸區或不要在系館抽菸。 

(二)、有時假日會到學校做實驗或照顧植物。而假日環潭公路宿舍側門關閉，繞 

      道是很危險的。可否假日開放宿舍側門讓我們進來以策安全。 

 

答  覆： 

洪主任: 抽菸是個人的生活習慣，有的是無聊、好奇或心情苦悶，不管如何，抽菸 

        總是不好的，最好是戒掉。如果是苦悶，建議去跑操場可使心情轉好。如 

        設抽菸區反而更多人會去抽菸，如設垃圾桶只會堆積如山，讓日間部收拾 

        殘局。總之為了健康，不要抽菸。 

 

張教官: 環潭公路宿舍側門的問題，駐警隊有門禁管制的時間點，進出以感應式插 

        卡管制，可反應到駐警隊，配合保全人員維護門禁，假日無法全面開放。 

 

院長: 

(一)、校園全面戒煙，無吸菸區。為了健康，勸導同學不抽菸。儘量勸導，我們也 

      有拒抽二手菸的權利。 

(二)、門禁如何改善，由院辦轉請駐警隊處理。 

 

 

肆、主席結論： 

  一、同學於平時若有意見，請 e-mail 或電話反映至系或本院，我們會協 

      助處理。 

  二、有關同學提出之各項問題，除轉請相關單位協助處理，也會將各單 

      位的答覆彙整後 e-mail 給各系轉知所屬學生。 

  三、請各位同學遵守交通規則，提早五分鐘出門，不超速、不闖紅燈， 

      確保行車安全。 

 

 

伍、散會:14：30 
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陸、追蹤處理事項 

提

案 

反 映 事 項 處理單位 辦   理   情   形 

一 校歌合唱比賽參加 
人員「只」限定大一
新生參加，訂定明文
規則 

農學院 院合唱比賽各系至少選派一隊參加，不限定只有大一才
能參加。 

三 (一). 
園藝系走廊樓梯有
菸味會影響做研究
或上課，請改善。 

學務處 1.於 103 年推動無菸校園活動，除辦理菸害防制講座、設

攤宣導、放置勸導標語、布條等，也進行吸菸者轉介

戒菸輔導，並於 104 年持續推動。 

2.本校於 103 年 5 月 7 日宣示成為無菸校園，校園內全面

禁菸，除加強菸害宣導，並設有衛生局的檢舉專線，

但需吸菸者基本資料及照片佐證，才得以逕行舉發罰

鍰處分。 
3. 擬請農學院再加強宣導學生勿於校內吸菸。校內每一
份子於校內見到吸煙人士，皆需發揮社會公義當場勸
導，才可達到集體效益。 

三 (二). 
環潭公路宿舍側門 
假日請開放。 

駐警隊 1.顏隊長 3/20 回電聯絡園藝系龔庭玉同學。 
2.有關同學開會反應的事宜，經調閱監視器確認後 

3/15(日)早上 8:03 確定柵欄桿子有開啟 
龔同學會再確認事發日期後與駐警隊聯絡 
駐警隊也會再次通知宿舍保全柵欄機開啟時段 

 


